

# Smile !



令和6年9月2日 No.5



## 2学期スタート!



長かった夏休みも終わり、いよいよ2学期が始まりました。

今年の夏も、とても暑い夏になりましたが、子供たちの絵日記から、夏の経験をして楽しか

った様子うかがえました。保護者の皆様には、夏休みの宿題の丸付けなど、ご協力いただき

ありがとうございます。子供たちの自主学習を見ていると、1学期の復習や2学期の予習

など自分でしっかり考えて勉強したことが分かりました。夏休みのがんばりが、きっと2学期

の子供たちの成長に繋がっていくと思います。

2学期は、運動会や学習発表参観日など大きな行事があります。また、学習の内容も増えて

きて、とても中身の濃い学期になります。一つ一つのことを確実に丁寧にしながら、3年生の

子供たちがどんどん力を伸ばしていけたらと思います。

いろいろとお家の方にご協力いただくこともあると思いますが、担任一同、児童と共にがんば

ばっていきます。2学期もどうぞよろしくお祈りします。

### 2学期の図工について(お祈り)

10月の中旬に図工の「ぬのでえがくと」という授業で布を使います。学校でも用意しますが、ご家庭でも布を集めておいていただけたらと思います。

## 運動会の練習が始まります。



運動会が10月12日(土)にあります。3年生の種目は、「徒競走」と「筆おどり」です。また選手になった人は赤白リレーもあります。

「徒競走」では、2年生までは直線走路でしたが、3年生からはカーブを走ります。しっかりと腕を振ってゴールまで一生懸命走ってほしいと思います。

「筆おどり」は熊野町に伝統的に伝わる大切な踊りです。地域の方にも教えてもらいながら、覚えて踊ることができたらと思います。大切な伝統文化を継承していきます。

詳しい日程やプログラム等については、後日連絡します。楽しみにしててください。

### 運動会にむけてのお願い

まだまだ暑い日が続きます。毎日を元気よく過ごすために、次のことについてご協力をお願いします。

○お茶とタオルを持たせてください。

熱中症予防のためスポーツドリンクの持参も可能です。ただし、これまで通り、水筒にお茶か水を入れて1本は持たせて、2本目としてスポーツドリンクを持参するようにしてください。

○体操服は、汚れたら持ち帰ります。

洗濯が間に合わなかった場合は、白っぽいTシャツを持たせてください。記名をお願いします。

○帽子のゴムが伸びている場合は付け替えてください。

○つめが長くならないようにこまめに切るようにしてください。

